
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第４回 川西地域協議会

２ 日 時 平成２４年７月２７日 午後3時から午後5時 20分まで

３ 会 場 川西地域自治センター（川西公民館 大ホール）

４ 出 席 者 大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、黒岩委員、小泉委員、甲田委員、

齋藤委員、酒井委員、志摩委員、清水委員、春原委員、滝澤委員、多田委員、

田中（朝）委員、田中（憲）委員、南波委員、西澤委員、増田委員、

出席者１９人、欠席者１人

５ 市側出席者 岡田上田地域自治センター長、手塚川西地域自治センター長、綿内地域振興政策幹、

樋口市民参加協働・推進課長、北沢市民参加・協働推進担当係長、小坂庶務企画係長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日平成２４年７月３１日 川西地域自治センター

協 議 事 項 等

○川西地区自治会連合会（正副自治会長）・地元議員との懇談会

１ 開 会（上村自治会連合会会長）

２ あいさつ（大井会長）

出席者自己紹介

３ 会議事項

① 地域内分権の確立に向けた第４ステージの展開について

担当課[資料により説明]

② 豊殿地区振興会の設立経緯、組織及び活動について

豊殿地区振興会神田会長、佐藤事務局長[資料により説明]

（委 員）役員の任期について、会則では１年とし、再任は妨げないとあるが、状況はどのようになっ

ているか。

（振興会）常任理事は７～８年携わっている方もいる。

（委 員）振興会の運営経費はどのようにしているのか。

（振興会）主に全戸からの負担金により運営しており、役員は無報酬となっている。

（委 員）以前に循環バスを運行していると新聞の記事を見たが、どのように運営をしているのか。

（振興会）運行開始から５年目になるが、運行経費として住民負担金と利用料金等があり、多くの住民

が利用している。

（委 員）自治会長のかかわりや役割はあるか。

（振興会）自治会長に理事として参加してもらい、また、人集め等もお願いしている。

自治会長退任後に、引き続き役員として常任理事を引き受けてもらっている方もいる。

③ 川西地域自治センターの竣工イベントについて

[資料により説明]

４ 閉 会 （副会長）

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


